
320 m²

Réf. 86123171

4 800 000 €

Antibes
Maison à vendre (06600)
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Unique  -  cap  d'antibes  -  rare  sur  ce  secteur!  Dans  l'un  des  rares

domaines fermés du cap d'antibes, magnifique villa rénovée offrant un

cadre unique entre douceur méditerranéenne et confort moderne. Très

lumineuse  et  ouverte  sur  les  extérieurs,  elle  se  compose  d'un  vaste

séjour  de  100m2  donnant  sur  la  terrasse  vue  mer  et  une  cuisine

ouverte  équipée,  salle  de  bain,  toilette  invités.  Pour  la  partie  nuit:  4

chambres, 3 salles de bain/d'eau donnant sur une une grande terrasse

vue mer. En rez de jardin: 2 chambres avec salles d'eau/bain ouvertes

sur la terrasse et accès direct à la piscine. Un ...

Unique - cap d'antibes - rare in this area! Magnificent renovated villa in one of the

few  enclosed  estates  on  cap  d'antibes,  offering  a  unique  blend  of  mediterranean

charm and modern comfort. Very bright and open to the outdoors, it  comprises a

vast  100m2  living  room  opening  onto  the  sea-view  terrace  and  an  open,

fully-equipped  kitchen,  bathroom  and  guest  toilet.  At  night:  4  bedrooms,  3

bathrooms opening onto a large sea-view terrace. Garden level:  2 bedrooms with

bath/shower rooms opening onto the terrace and direct access to the pool.  A 45

m2 roof terrace with panoramic views of the sea, ...

COLLECTION D'AZUR 
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